



Catherine Chabaud

**Déléguée à la mer et au littoral**  
**Ministère de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer**

L'ex-navigatrice a été nommée déléguée à la mer et au littoral, selon un décret au Journal officiel, publié cette semaine. Catherine Chabaud, 53 ans, a été membre du Conseil économique, social et environnemental de 2010 à 2015, en tant que personnalité qualifiée. Elle a été la première femme à réaliser un tour du monde à la voile en solitaire et sans escale, en 1996, lors du Vendée Globe. Au gouvernement, la mer est dans les attributions de Ségolène Royal, la ministre de l'Environnement et de l'Énergie, et de son secrétaire d'État, Alain Vidalies.